

Matinee zum Weltfrauentag 2016



Auftritt der **Lebenshilfe Band** anlässlich des **Weltfrauentages**

Am 07. März 2016 fanden sich anlässlich des diesjährigen **Weltfrauentages** viele Gäste zur **Matinee in den Kammersälen in Leoben-Donawitz**. Neben Vertretern aus der Wirtschaft und der Politik wurden auch "**Die schrägen Vögel**", die Band der Lebenshilfe Leoben gehört; hier zu sehen mit Leobens Bürgermeister Kurt Wallner und Landesrätin Doris Kampus:



Ein wunderbarer Auftritt vor einem großen Publikum!



Internationaler Frauentag

STADT
Leoben MAGAZIN 2016

Leoben war heuer Austragungsort einer Sonntagsmatinee zum Thema „Gleichberechtigung der Frauen“ anlässlich des Internationalen Frauentages am 8. März, die zahlreiche interessiertes Publikum in die Kammersäle in Leoben-Donawitz brachte. Landtagsabgeordnete Andrea Gessl-Ranftl, die durch den Vormittag führte, konnte als Ehrengäste unter anderem Landeshauptmann-Stellvertreter Michael Schickhofer, Landtagspräsidentin Bettina Vollath, Staatssekretärin Sonja Stessl sowie die Landesräte Doris Kampus, Ursula Lackner und Jörg Leichtfried begrüßen. Der Internationale Frauentag ist aus der Benachteiligung der Frauen in der Gesellschaft und ihrem Kampf um Frauenrechte entstanden.

Unterstützung. Bürgermeister Kurt Wallner, der an der Podiumsdiskussion zur Situation



Bürgermeister Kurt Wallner (m.), Landesrätin Doris Kampus (3.v.r.) und LH-Stv. Michael Schickhofer (r.) mit den „Schrägen Vögeln“ der Lebenshilfe, die die Veranstaltung musikalisch umrahmten.

Foto: Gallhofer

der Frau in der Gesellschaft teilnahm, sprach sich für eine noch deutlichere Unterstützung der Frau im Alltags- und Berufsleben aus.

Dabei verwies er auf das Bemühen der Stadt Leoben, das Kinderbetreuungsangebot stetig zu erweitern.



Schräg aufgespielt

Leoben. Die „Schrägen Vögel“ der Lebenshilfe Leoben gestalteten das Musikprogramm bei der Matinee anlässlich des internationalen Frauentages in den Kammersälen Donawitz. Als Dank für die erbrachte Leistung gab es für die Bandmitglieder auch Erinnerungsfotos mit Bürgermeister Kurt Wallner und Landesrätin Doris Kampus.

Foto: KK